

# NI MEMORU

C'est avec une profonde,de tristesse que nous avons appris la disparition de notre membre,

**Monsieur Georges VANBREUSE**

dont les funérailles ont eu lieu le lundi 26 septembre.

Pendant 35 ans, il fut un élément actif et dévoué au sein du groupe de Verviers. Il nous laissera le souvenir d'un homme affable, serviable et généreux.

A sa veuve, à sa fille Rita, nous exprimons notre vive sympathie et présentons nos bien sincères condoléances.

Le Comité de l'A.P.E.

La rumeur nous a appris la perte d'un des nôtres,

**Monsieur Mathieu GUYOT**

décédé au mois de septembre.

C'est avec peine que nous avons reçu cette pénible nouvelle, car Mathieu était membre du groupe de Liège depuis 55 ans. Il fut toujours un membre assidu de nos réunions, jusqu'au moment où son état de santé s'est fortement aggravé.

Nous présentons nos très sincères condoléances à sa famille.